
Voir	la	version	en	ligne

Françaises	et	Français	d’Asie,	d’Océanie	et	d’Europe	orientale,

Comme	 je	 l’ai	 fait	 durant	mon	premier	mandat,	 je	 reprends	 le	 rythme	d’une	 lettre

d’information	mensuelle	 pour	 vous	présenter	mes	différents	 travaux	à	 l’Assemblée

comme	en	circonscription	et	vous	partager	l’action	de	la	majorité	présidentielle.			

Depuis	 le	 22	 juin	 2022	 s’est	 ouverte	 la	 XVIe	 législature.	 La	 nouvelle	 Assemblée

nationale	est	inédite	par	sa	composition	alors	qu’était	déjà	inédite	la	réélection	d’un

président	de	la	République	hors	cohabitation.	Nous	expérimentons	donc	une	situation

politique	 beaucoup	 plus	 plurielle.	 Souhaité	 par	 les	 Français,	 ce	 nouveau	 visage	 de

l’Assemblée	 est	 sans	 doute	 plus	 proche	 de	 la	 réalité	 des	 opinions	 politiques	 dans

notre	 pays.	 Cela	 nous	 oblige	 à	 nous	 réinventer	 et	 à	 innover	 en	matière	 de	 travail

parlementaire.	Mais	je	le	vois	comme	une	opportunité,	une	force,	celle	de	faire	exister

le	consensus,	de	rechercher	des	compromis,	de	construire	des	majorités	de	projets

ce	qui	j’en	suis	convaincue	fera	progresser	notre	culture	politique	dans	le	sens	de	ce

que	 connaissent	 déjà	 la	 plupart	 des	 démocraties	 européennes.	 Après	 quelques

semaines	 dans	 l’hémicycle,	 il	 y	 a	 encore	 du	 travail	 !	 In	 fine,	 ce	 qu’attendent	 les

Français,	 c’est	 que	 les	 politiques	 agissent	 au	 service	 de	 l’intérêt	 général	 pour	 de

meilleures	 conditions	 de	 vie	 et	 un	 futur	 désirable,	 soyez	 assurés	 que	 c’est	 ce	 qui

m’anime	au	quotidien.	

Ces	premières	semaines	à	l’Assemblée	impliquent	la	réorganisation	des	missions	et

des	responsabilités	au	sein	des	groupes	politiques	et	des	commissions.	Sachez	que

j’ai	 été	 nommée	 vice-présidente	 de	 Renaissance,	 le	 groupe	 parlementaire	 le	 plus

important	de	l’Assemblée	avec	163	députés.	Cette	mission	consiste	à	coordonner	les

débats,	l’activité	et	les	votes	des	élus	du	groupe.	

Par	ailleurs,	 j’ai	pris	 la	décision	de	changer	de	commission	en	passant	des	Affaires

étrangères	à	celle	de	la	Défense	et	des	Forces	armées.	En	effet,	le	renforcement	de

nos	 capacités	 de	 défense	 sera	 au	 cœur	 des	 priorités	 du	 quinquennat	 comme	 l’a

rappelé	 le	 président	 de	 la	 République	 lors	 de	 son	 discours	 du	 13	 juillet	 devant	 les

Forces	 armées.	 La	Commission	 de	Défense	 ne	 traite	 pas	 uniquement	 des	Armées

mais	 de	 nombreux	 enjeux	 qui	 se	 rejoignent	 avec	 les	 Affaires	 étrangères.	 Ainsi,	 je

pourrai	 faire	 le	 lien	 entre	 les	 deux	 commissions	 et	 continuer	 à	 travailler	 sur	 le

renforcement	 de	 l’influence	 de	 la	 France	 dans	 le	 monde,	 l’amélioration	 de	 notre

commerce	 extérieur	 et	 le	 développement	 de	 nos	 capacités	 industrielles.	 Et	 la

Défense	 nationale	 participe	 de	 la	 compétition	 en	 matière	 d’innovation	 face	 à

de	grands	défis	comme	le	spatial	et	le	cyber.	Autant	d’opportunités	que	de	menaces

qui	sont	au	cœur	des	enjeux	internationaux.			

En	ce	mois	de	juillet,	l’Assemblée	est	à	la	tâche	essentiellement	sur	deux	textes	:	un

projet	 de	 loi	 sanitaire	 qui	 d’une	 part	 permettra	 au	 Gouvernement	 de	 continuer	 à

suivre	la	vaccination	et	les	tests	de	dépistage	Covid	et	d’autre	part	lui	permettrait,	si

la	 situation	 devait	 à	 nouveau	 s’aggraver,	 de	 prendre	 des	 mesures	 de	 contrôle

territoriales	 pour	 protéger	 nos	 Outre-mer	 notamment.	 Nous	 avons	 voté	 un	 projet

attendu	sur	le	pouvoir	d’achat.	Ce	texte	propose	un	ensemble	de	dispositions	pour	un

montant	total	de	20	milliards	€	qui	d’une	part	vise	à	limiter	les	effets	de	la	hausse	des

prix	de	l’énergie	et	d’autre	part	revalorise	les	prestations	sociales	et	les	retraites	de

4%	(cela	concerne	aussi	les	retraités	qui	vivent	à	l’étranger.	Les	retraites	qui	ont	déjà

été	augmentées	de	1,8%	et	1,1%	respectivement	en	janvier	et	avril	2022).	Le	point

d’indice	des	fonctionnaires	est	aussi	en	augmentation	de	3,5%.	On	trouve	également



un	 chèque	 alimentaire	 de	 100	 euros	 pour	 les	 ménages	 les	 plus	 modestes,	 le

plafonnement	 de	 la	 hausse	 des	 loyers,	 la	 revalorisation	 des	 aides	 au	 logement	 de

3,5%,	ou	le	triplement	du	plafond	de	la	prime	dite	Macron	à	3000€	voire	6000€	dans

certains	cas.	Il	comprend	enfin	un	volet	«	souveraineté	énergétique	».	Des	mesures

qui	ciblent	très	 largement	ceux	de	nos	concitoyens	 les	plus	vulnérables	à	 l’inflation,

tout	 en	 respectant	 notre	 fil	 conducteur	 :	 ni	 impôt	 supplémentaire,	 ni	 dette

supplémentaire.			

A	 quelques	 jours	 de	 la	 trêve	 estivale	 parlementaire,	 je	 souhaite	 à	 tous	 ceux	 qui

prennent	du	repos	d’excellentes	vacances.			

Sincèrement,	

Anne	Genetet		

Une	nouvelle	ambition	pour	nos	armées

J’ai	assisté	le	13	juillet	au	discours	du	Président	de	la	République,	Emmanuel	Macron,

en	l’honneur	des	Armées	à	l’Hôtel	de	Brienne.	Chaque	année,	cette	allocution	est	un

moment	 important	 pour	 soutenir	 nos	 militaires	 et	 redéfinir	 les	 contours	 de	 notre

stratégie.

Plus	d’informations



Bilan	de	la	Présidence	Française	de	l’Union
Européenne

Du	1er	janvier	au	30	juin	2022,	la	France	a	présidé	le	Conseil	de	l’Union	européenne.

Cette	présidence	a	permis	d’atteindre	les	objectifs	ambitieux	afin	de	faire	avancer	les

transitions	 écologique	 et	 numérique,	 protéger	 et	 adapter	 notre	 modèle	 social,

permettre	 la	 relance	 économique,	 répondre	 aux	 enjeux	 de	 défense	 ou	 encore

réaffirmer	les	intérêts	et	l’importance	des	valeurs	européennes.

Plus	d’informations

Ma	position	sur	le	projet	de	loi	sanitaire

Divers	dispositifs	législatifs	de	lutte	contre	la	Covid	19	arrivent	à	échéance	le	31	juillet

prochain.	 Ce	 sont	 notamment	 les	 mesures	 de	 contrôle	 à	 caractère	 restrictif.	 Or

l’épidémie	reste	présente	et	il	faut	pouvoir	conserver	quelques	outils	de	surveillance

et	de	contrôle.

Plus	d’informations



Accord	commercial	UE	–	Nouvelle	Zélande

L'Union	 Européenne	 et	 la	 Nouvelle-Zélande	 ouvrent	 la	 voie	 à	 une	 croissance

économique	 durable	 en	 annonçant	 le	 1er	 juillet	 le	 premier	 accord	 commercial

respectant	 l’Accord	 de	 Paris	 sur	 le	 climat	 et	 prenant	 des	 engagements	 sans

précédent	 sur	 le	 plan	 environnemental	 tout	 en	 ouvrant	 d'importantes	 perspectives

économiques	pour	les	entreprises	et	les	consommateurs	des	deux	parties.

Plus	d’informations

Frais	bancaires

Vous	avez	nombreux	à	me	solliciter	concernant	l’augmentation	des	frais	de	tenue	de

compte	 pratiquée	 par	 plusieurs	 établissements	 bancaires	 pour	 les	 Français	 à

l’étranger	en	particulier	hors	de	l’Espace	Economique	Européen.	Par	conséquent,	j’ai

interpellé	 le	 Gouverneur	 de	 la	 Banque	 de	 France	 car	 beaucoup	 d’entre	 vous

continuent	à	détenir	des	comptes	bancaires	français	bien	que	résidant	à	l’étranger.

Plus	d’informations



Résultats	des	élections	législatives	dans	notre
circonscription

Avec	61,73%	soit	16537	voix,	vous	avez	fait	 le	choix	de	m’accorder	votre	confiance

pour	un	second	mandat.	C’est	2140	voix	de	plus	qu’en	2017.	Je	vous	en	remercie	très

chaleureusement.	 Vous	 pouvez	 compter	 sur	 moi	 pour	 défendre	 une	 France

humaniste,	 juste,	 pro-européenne	 et	 écologique.	 Vous	 pouvez	 retrouver	 tous	 les

résultats	 des	 élections	 présidentielles	 et	 législatives	 à	 l'étranger	 sur	 le	 site

diplomatie.gouv.fr

Les	résultats	du	second	tour	dans	notre	circonscription

Ce	courriel	vous	est	adressé	dans	le	respect	du	RGPD	en	vertu	de	l'article	6	et	9.	Si

vous	souhaitez	ne	plus	recevoir	nos	informations,	cliquez	ici.


